

高校見学会にたくさんの中学生・保護者の 皆さんが来て下さいました！！

8月29日（土）10:00から遺愛の高校見学会が遺愛アリーナで開催されました。中学生・保護者あわせて約520名の皆さんが来校して下さいました。心から感謝します。学校長挨拶、オープニングの吹奏楽局演奏では、得意のダンプレ(踊りながら演奏する)を披露し、迫力ある演奏に会場はおおいに盛り上がりました。その後は恒例の部活紹介で、各部活工夫をこらしてアピールしていました。普通科一般コース、特進コース・英語科の各コース説明を聞いた後は、部活体験をして13:00まで思い思いに過ごしました。

アンケートに答えて下さった方々の声を紹介すると…

- ・部活動の紹介がとても可愛くて素敵でした。
- ・すごく楽しい説明会でした。ありがとうございました。
- ・いろいろ体験できたし、部活のことがよくわかった。楽しそうな雰囲気が伝わってきた。
- ・先輩から直接話しが聞いて良かったです。
- ・とても楽しく、明るい学校だなと思った。
- ・とても先輩達が明るくて親しみやすかったです。この説明会でとても遺愛に行きたくなりました。
- ・どの部活動を見ても、みんな生き生きしていた。すばらしい学校だと思いました。
- ・優しい先輩達を見て女子校のイメージが変わりました。とても楽しかったです。ありがとうございました。
- ・とても楽しそうな雰囲気だった。モチベーションup!につながりました。
- ・とても楽しかった！ぜひ遺愛にきたいと思いました!!合格するために受験勉強頑張ります!!
- ・とても楽しそうで勉強も部活も頑張れそうだなと思いました。とても良い経験になりました。ありがとうございました。
- ・とても面白く、誰でも明るく接してもらえて嬉しかったです。とても楽しかったです。私立は遺愛にします！
- ・生徒のみなさん1人1人が楽しそうで、私も遺愛生になりたいと思いました。たくさんの部活動に見学に行ったとき、皆さんとても親切で笑顔で教えて下さって私まで笑顔になりました。女子校に抵抗感があったのですが、今日の体験でそれがまったくなくなりました。遺愛に入学したいです!!
- ・吹奏楽部に入っているのでも、ぜひ吹奏楽を続けたいです。他の部活もすごく面白そうだったので遺愛に入りたいと思いました。
- ・みんな優しく教えてくれてすごい楽しそうだと思いました。女子校のイメージが変わりました。
- ・楽しんでいるのがよくわかり、見ているこちらも楽しかったです。素でいられる、というのがよくわかり良かったです。 などなどたくさんのお褒めの言葉をちょうだいしました。

2015年8月31日（月）



オープニング吹奏楽局演奏



新体操部演技